

3月 つきぐみだより

寒さの中にも、やわらかな日差しが心地よく感じられる季節となり、戸外遊びを元気いっぱい楽しんでいる子ども達です。園庭の花壇に植えたチューリップが土の中から顔を出し、「見て！チューリップが出てきたよ！」「これは何色のチューリップかなあ？」など、友達との会話を楽しみながら観察をする姿も見られます。

また、在園児代表として卒園式に参加します。お別れの言葉や歌を練習する中で、そら組さんとの別れを惜しみつつも進級する事への期待も高まっているようです。

今年度も残すところあと1カ月となりました。年長に向けて自信をもって過ごせるよう、子ども達の姿をしっかりと認め、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

今月の目標



- ★身近な自然の変化に気づき、春の訪れに関心を持つ。
- ★年長に進級することへ期待をもち、進級までの時間を友達と十分に楽しむ。



お知らせ おねがい

- ★3日(月)は、ひなまつり会です。この日はお弁当持参となっています。愛情たっぷりのお弁当をよろしくお祈いします。
(※ミートボールやミニトマトなどの丸い食べ物は、半分に切って入れてください。)
- ★持ち物の名前が消えかかっている物がありますので、名前の再確認をお願いします。
- ★感染予防の為に、ご家庭でもこまめな手洗い・うがいの励行をお願いします。
- ★28日(金)のスイミングは、10日(月)に振り替えとなっております。準備をよろしくお祈いします。



おには そとー!



やったあ！
負けなかったぞ！

楽しい思い出が出来ました!



マラソン 頑張りました!



英語をたくさん覚えたよ★



給食 大好き♡



雪がたくさん降ったね



製作も上手になったよ



アイス取りゲーム 楽しい♪

一年間を振り返って

つき組になり、自分たちですることや覚えることが増え、難しいことがあっても最後まで諦めない姿に子ども達の成長を感じました。来年度は年長組です。困難な事にも負けずに取り組み、一人ひとりが輝いていけるようになって欲しいと思ひます。

最後に保護者の皆様、配慮が行き届かなかった事もありましたが、たくさんのご協力とご理解いただき、ありがとうございました。

